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Ata da Terceira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 11 de fevereiro de 
2020, às 10h35, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a 
presidência do Vereador Vicente Mendes. 

 
Aos 11 dias de fevereiro de 2020, às 10h35, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva, Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José 
Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, 
Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), 
Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva, Mário Anderson 
da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro 
da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos, e Vicente Mendes 
Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 3ª Reunião Ordinária, no 
Primeiro Período Anual, da Quarta Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Vicente Mendes Silva Neto, 
Presidente, Flávio Átila da Silva Leite, Primeiro Secretário, Jefferson Marcos 
Bezerra, Segundo Secretário, Augusto César da Cunha Paiva, Primeiro Vice-
Presidente, Gessé Valério de Oliveira, Segundo Vice-Presidente, O Vereador 
José Feliciano foi convidado a fazer parte da Mesa que houve modificação em 
sua formação durante a sessão. Havendo número regimental. O Presidente 
declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Flávio Átila 
para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados. Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que 
teve a leitura da ata anterior, e em continuidade, o Presidente solicitou ao 
Primeiro Secretário que lesse o Expediente do Dia que teve apresentadas as 
seguintes proposições: Ofício Sec. nº 21915/2019, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 2969/2019, da Deputada 
Fabiola Cabral, que solicita ao Poder Executivo do Cabo de Santo Agostinho, 
ao Secretário Municipal de Coordenação Regional e Serviços Públicos e ao 
Exmo. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores do Cabo de Santo 
Agostinho, no sentido de providenciar o início das obras de calçamento das 5 
(cinco), ruas do Loteamento Garapu II, sendo elas: rua Rádio Clube, rua do 
Sossego, rua Miguel Reale, rua da Solidariedade e a rua Carlos Drummond de 
Andrade; Indicação nº 022/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o calçamento da rua 43, Charneca; Indicação nº 
023/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
o calçamento da rua 42, Charneca; Indicação nº 024/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da 
galeria de água pluvial da rua Helena Melo Viana, Cohab; Indicação nº 
025/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
o calçamento da rua 27, Charneca; Indicação nº 026/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a construção da 
escadaria da rua 27, Charneca; Indicação nº 027/2020, Vereador José 
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Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho 
da rua 19, Charneca; Indicação nº 028/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da galeria de 
água pluvial da rua 39, Charneca; Indicação nº 029/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da canaleta da 
rua 39, Charneca; Indicação nº 030/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na rua 24, Cohab; 
Indicação nº 031/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulho da rua Amaro Henrique Teixeira, 
Cohab; Indicação nº 032/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita 
ao Poder Executivo a reposição da tampa da galeria de água pluvial da rua 
Armando Jorge Sales, Centro; Indicação nº 079/2020, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de 
entulhos da rua 36, Cohab; Indicação nº 080/2020, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada das metralhas da 
rua 01, Malaquias; Indicação nº 081/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na rua 30, 
Cohab; Indicação nº 082/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos da rua 17, Cohab; 
Indicação nº 083/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição de placas de concreto da rua 54, 
Cohab; Indicação nº 084/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a reposição das tampas das 
canaletas da rua 54, Cohab; Indicação nº 085/2020, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do lixo e a 
instalação de um coletor de lixo na rua Manoel Caetano, Charnequinha; 
Indicação nº 086/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Avenida local, próximo ao Colégio 
ETE Luiz Lacerda, Centro; Indicação nº 087/2020, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos da 
rua 52, Cohab; Indicação nº 088/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção da escadaria da rua da 
Pedra, Bairro São Francisco; Indicação nº 089/2020, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos da rua Abel Vicente da Silva; Indicação nº 090/2020, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de 
entulhos no Loteamento Engenho Barbalho 02, Pirapama; Indicação nº 
091/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento de entulhos na antiga rua 30-A, Cohab; Indicação nº 
092/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a retirada de restos de obras da rua 06, Cohab; 
Indicação nº 093/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da rua 07, Cohab; Indicação 
nº 094/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos da rua Prestes Fernandes, Centro; 
Indicação nº 095/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Antônio 
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Alves Montenegro, Destilaria; Indicação nº 096/2020, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor 
de lixo na rua Governador Miguel Arraes Alencar, Vila Claudete; Indicação nº 
097/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição do coletor de lixo da rua 52, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 098/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza de resíduas de obras próximo a 
Secretaria de Esportes, Cohab; Indicação nº 138/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de Praça em Barbalho; Indicação nº 139/2020, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a implantação de uma policlínica em Garapu; 
Indicação nº 140/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de uma área de lazer para a prática esportiva na 
Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 141/2020, Vereador 
Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem das ruas, sendo elas: Geraldo Mesquita Wanderley, Primeiro de 
Maio e a rua Padre Geraldo, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 142/2020, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem das ruas, sendo elas: Paulo Freire, Águas Belas, 
Araçoiaba e a rua Araripina, Garapu; Indicação nº 143/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução de 
galerias, reparos das calçadas e a substituição das tampas de esgoto da rua 
Marechal Dantas Barreto, Centro; Indicação nº 144/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Marechal Dantas Barreto, Centro; Indicação nº 145/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Oitenta, Cohab; Indicação nº 146/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Oitenta e Um, 
Cohab; Indicação nº 147/2020, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da estação ferroviária; Indicação nº 148/2020, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo que aumente a 
equipe de agentes de saúde do PSF 1, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
149/2020, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um muro de arrimo e a capinação da rua Quatro, Alto da Bela 
Vista; Indicação nº 150/2020, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção do calçamento da rua 32, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 151/2020, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da escadaria da rua 03, Alto da Bela Vista; Indicação 
nº 152/2020, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
dissociação do local de funcionamento da Secretaria Executiva da Mulher, do 
Centro de Referência Maria Purcina Siqueira Souto, uma vez que atualmente 
ambos funcionam no mesmo lugar; Indicação nº 153/2020, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a manutenção do Posto de Saúde 
Caçari, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 154/2020, Vereadora Maria Tereza, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção do calçamento da Avenida 
Historiador Pereira da Costa, Centro; Indicação nº 155/2020, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da rua Oscar 
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Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 156/2020, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da rua 
dos Pires, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 157/2020, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo obras de manutenção no Centro 
Cultural Mestre Dié, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 034/2020, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da rua das Acácias, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 035/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua das Camélias, 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 036/2020, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da rua das Hortênsias, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 037/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua das Margaridas, 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 038/2020, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da rua das Orquídeas, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 039/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua das Rosas, 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 040/2020,  
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da rua do Trevo, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 041/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua dos Cravos, Loteamento 
Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 042/2020, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua dos Ipês, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 043/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua dos Lírios, Loteamento Cidade 
Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 050/2020, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 3ª Travessa da rua do 
Areal, Pontezinha; Requerimento nº 051/2020, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do limite, Pontezinha; 
Requerimento nº 052/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua 21 de Abril, Pontezinha; Requerimento nº 
053/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Alto Santa Rosa, Pontezinha; Requerimento nº 054/2020, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
da Esperança, Pontezinha; Requerimento nº 055/2020, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua das Águias, 
Pontezinha; Requerimento nº 056/2020, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do Areal, Pontezinha; 
Requerimento nº 056/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua do Coqueirinho, Pontezinha; Requerimento nº 
057/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua do Maestro, Pontezinha; Requerimento nº 058/2020, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
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do Nilo, Pontezinha; Requerimento nº 087/2020, Vereador José de Arimatéia, 
que solicita ao Poder Executivo que envie em regime de urgência Proposta de 
Lei a esta Casa Legislativa concedendo o reajuste de 12,84%, aos profissionais 
do magistério do quadro de pessoal do sistema municipal de ensino, com 
efeitos a partir de 01 de janeiro de 2020, conforme determinação legal; 
Requerimento nº 106/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de um posto de saúde em 
Barbalho; Requerimento nº 107/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma escola creche 
em Barbalho; Requerimento nº 108/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro 
do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma escola 
modelo em Barbalho; Requerimento nº 109/2020, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a troca do abrigo para 
passageiros de ônibus da parada em frente ao Hospital Mendo Sampaio; 
Requerimento nº 110/2020, Vereador José de Arimatéia, que solicita à Mesa 
Diretora Moção de Pesar, a ser encaminhado aos familiares da Sr.ª 
Adrisangela Maria, por ocasião do seu falecimento no dia 04 de fevereiro de 
2020, a mesma exercia a função de Agente Comunitária de Saúde no 
Município; Requerimento nº 111/2020, Vereador José de Arimatéia, que solicita 
ao Poder Executivo a homologação do concurso público realizado no dia 27 de 
outubro de 2019, para diversos cargos a serem ocupados no quadro efetivo 
Municipal; Requerimento nº 112/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rodovia PE – 28, Gaibu; 
Requerimento nº 113/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução do esgoto na rua da Independência, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 114/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a desobstrução do esgoto da rua Boa Vista, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 115/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de lâmpadas led na estrada velha de Suape; 
Requerimento nº 116/2020, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento das seguintes ruas: 21 de Abril, Boa Vista, e a rua 
do Porto, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 117/2020, Vereador Ezequiel 
Manoel, que solicita ao Poder Executivo que seja feito reparos na boca de lobo 
da rua Oscar Francisco de Lima, 3ª Travessa, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 122/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma escadaria na 2ª Travessa da rua Um, Novo 
Horizonte, Charneca; Projeto de Resolução nº 002/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), que concede a medalha Joaquim Nabuco ao 
Senhor Manoel Oliveira; Projeto de Resolução nº 003/2020, Vereador Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia), que concede o Título de Cidadão 
Cabense ao Padre Valdir Bezerra da Silva; Projeto de Lei nº 185/2020, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que dá nome Centro de 
Educação Infantil Celina de Holanda Cavalcanti de Albuquerque, a creche 
localizada na rua Amélia Alves da Silveira, Garapu, Cabo de Santo Agostinho; 
Projeto de Lei nº 186/2020, Vereador José de Arimatéia, que determina prazos 
para a realização de procedimentos nas unidades da rede pública de saúde no 
Município do Cabo de Santo Agostinho. Dando continuidade, o Presidente 
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abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador José de Arimatéia que fala sobre o Finisa, diz que o Prefeito está 
licitando obras nas praias com base em leis anteriores, entende que as praias 
merecem obras, mas não vai deixar o prefeito se locupletar, afirma que vai 
acompanhar cada licitação, diz que se houver indícios vai ter denúncia, fala 
sobre as larvas de tapuru nas praias de Enseadas e em Gaibu, sustenta que 
não se tem cuidado com o turismo, e que no ano de eleição aparece um 
cidadão querendo a todo custo gastar R$ 90 milhões, Mas o Cabo arrecada 
mais de R$ 70 milhões, então questiona pra que os R$ 90 milhões, defende 
que é preciso deixar claro, vai fazer pedido de informação sobre as licitações 
de empréstimo do finisa; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que fica 
surpreso por  ter Vereador atacando os Vereadores de oposição, afirma que o 
Vereador que atacar a oposição a resposta vai ser dada aqui dentro, diz que o 
histórico de Lula Cabral é o mesmo que destruiu o Brasil, acabando com as 
riquezas, quer saber de um projeto que reestrutura a praia; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila questiona Vereadores que falam mal de outros 
Vereadores, diz que quem falar vai receber de volta, questiona que tenha 
Vereador dizendo que o Vereador da oposição vota para o quanto pior melhor, 
diz que Ponte dos Carvalhos está abandonado; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este diz que o Presidente do parlamento é submisso, não pode 
cobrar nada; em aparte, o Vereador José Domingos diz que é falta de 
competência bajular prefeito e falar mal de Vereador, afirma que nunca bajulou 
ninguém, diz que é discriminado, não tem nenhum cargo, defende que ganhar 
eleição atropelando é coisa de quem não tem competência, diz que o prefeito 
já levou R$ 92 milhões do aposentado, e que quem se junta com ele é da 
mesma quadrilha, questiona os requerimentos e as indicações, diz que o 
prefeito não atende, e não vai ludibriar a cabeça de ninguém; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este diz que vai denunciar e vai ficar em alerta 
sobre as obras do finisa, pois dinheiro na mão de Lula Cabral é caso de polícia; 
Vereador Mário Anderson diz que pra estar feliz tem de estar bem com Deus, 
com a família, e com o próximo, fala sobre ano eleitoral e sobre fake News, de 
quem só vive maquinando o mal, diz que hoje dorme bem, e que pessoas que 
falam mal das outras não estão bem, pois quem está bem não fala mal de 
outras pessoas, discursa sobre uma voz de fake news imitando a voz dele, fala 
dos outros quem não tem o que mostrar, diz que na cidade tem pessoas que 
tem corpo de adulto em mentalidade de criança, critica a postura de Rezende, 
diz que se ele assumir a prefeitura vai ser um ditador, critica empresário que 
sonega imposto, afirma que primeiro precisa agir como ser humano para 
depois ser Vereador, diz que Domingos é um exemplo de perseverança, lista 
os pré-requisitos dos fracassados, e diz que é pré-candidato a prefeito, e vai 
em busca do sucesso; Vereador Ezequiel Manoel que afirma ser hoje um dia a 
menos da gestão desastrosa do governo Lula Cabral, informa um voto de pesar 
para a família Arcanjo que perdeu Maviael Arcanjo, e informa que vai solicitar 
um voto de aplauso para a servidora Midiã, fala sobre a entrega das casa em 
Garapu, diz que o povo precisava estar lá, pra ver a falsidade dos políticos 
abraçando o povo pobre, critica que os Vereadores não foram convidados para 
as cadeiras reservadas, diz que a Casa é um Poder, mas tem Vereadores 
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bajulando prefeito, afirma que fica triste, diz que quando for prefeito terá 
vereadores como parceiros; em aparte, o Vereador Mário Anderson diz que se 
deve se olhar o lado da outra pessoa, diz que a maioria quer ser medíocre, não 
quer arriscar, e afirma que não vai mais para nenhuma inauguração; em 
aparte, o Vereador Flávio Átila diz que foram deselegante com ele na abertura 
do ano letivo, em nenhum momento foram citados, e que  precisa ser 
respeitado, pois é autoridade dada pelo povo, sugere que Gessé Valério tire a 
postagem do instagran, diz que não vai admitir que nenhum Vereador o 
desrespeite, quem tem de falar isso é o secretário que tem 16 pessoas da 
família nomeado; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este fala sobre a falta 
de respeito que o governo vem tratando aqueles que mais precisam, pois foram 
gastos mais de R$ 150 mil reais no baile municipal, fala sobre o respeito de 
receber um convite institucional, diz que o Presidente tem de honrar os 
Vereadores e pede que o Presidente diga que tem 17 vereadores na Câmara, 
diz que os Vereadores precisam ser respeitados, denuncia que está faltando 
soro fisiológico na saúde, e várias escolas ainda não começaram as aulas, 
informa que vai agora ver as casas em Garapu serem entregues sem energia, 
diz que a prefeitura levou a torcida organizada, mas esse titanic já começou a 
afundar, afirma que colocou um proposito para tirar esse mal que está na 
cidade, e que a oposição unida vai fazer o barco do governo afundar; Vereador 
Jefferson Marcos relata situações que acontecem nas unidades de saúde, 
afirma que já foi conversar com o Secretário Raimundo sobre a importância de 
200 metros de drenagem na rua Nossa Senhora do Carmo e diz que essa 
novela vem desde 2017, quer planejamento das ações das barreiras, pois não 
fizeram o serviço direito, e isso vai gerar alagamento, pois a obra está 
paralisada; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel fala que foi na área e 
questiona quando se trata mal os pobres, que quem tem menos é quem 
deveria ter prioridade, fala sobre projeto de lei que vai apresentar para se criar 
linhas de ônibus alternativas no Município, diz que ontem o Partido dos 
Trabalhadores completou 40 anos, e convida o Vereador Jefferson Marcos 
para fazer parte do seu partido; em aparte, o Vereador Flávio Átila diz que tem 
figuras da gestão que descontrói os Vereadores do bairro de Pontezinha, diz 
que os secretários tratam Vereadores como cachorro, diz que Raimundo é a 
cara do prefeito, é truculento, por isso tem de dar o baixa, chama o Vereador 
para o lado de cá; em aparte, o Vereador José Domingos diz que o prefeito não 
o recebeu, espera há 4 anos conversar com o prefeito, e o prefeito mentiu; de 
volta ao Vereador Jefferson Marcos, este cobra o compromisso do secretário 
para agilizar obras em Pontezinha antes do inverno, diz quem em 2015, o 
Vereador Augusto César deu ordem a construção do estádio de futebol que foi 
gasto R$ 5 milhões e é um elefante branco, o estádio está fechado porque falta 
furar um poço, pede apoio para que as obras de Pontezinha sejam aceleradas; 
em aparte, o Vereador Mário Anderson critica a postura do Vereador Augusto 
César, diz que o Vereador tem a prerrogativa de falar o que quiser, diz que vai 
haver politização das obras; de volta ao Vereador Jefferson Marcos este diz 
que vai cobrar todas as obras que estão paradas; Vereador Ricardo Carneiro 
que lista votos de pesar e de aplausos, faz reflexão sobre o debate e diz que 
está protocolando pedido de informação sobre o projeto da obra desta Casa, 
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pede que seja entregue a todos os Vereadores, questiona o quanto o prefeito é 
esperto e sabido por tirar carros dos secretários, fala sobre a empresa de 
manutenção de iluminação, até hoje está sem manutenção de iluminação 
pública, porque o prefeito queria fazer acordo e a empresa não aceitou, diz que 
foram demitidos vários prestadores de serviços e foram contratados outros, diz 
que a locadora foi chamada pelo prefeito e também foi ameaçada para fazer 
possível acordo de contrato, afirma que isso de tirar os carros é pra juntar 
dinheiro além de não ficar marcado, em ano de eleição, com o carro oficial, 
sobre o finisa diz que quem não fez em 12 anos, não vai fazer em 10 meses, o 
esquema é pra levantar dinheiro pra campanha, pede que antes de se construir 
algo, faça manutenção, pois existem problemas graves na educação, escola 
sem energia, o posto Manuel Gomes está podre, entre outros equipamentos 
com problemas, e o governo só quer saber de difamar as pessoas com fake 
news nas redes sociais; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel fala sobre os 
cargos que foram oferecidos aos Vereadores, diz que tem gente indo falar com 
quem recebeu os cargos; em aparte, o Vereador Mário Anderson diz que essa 
pressão pra votar tem prazo de validade, é forçado, é desagradável de ver na 
cidade, oferece o número de telefone dele, e diz que não se esconde das 
pessoas, fala da diferença entre o povo convidar e o povo ir forçado; de volta 
ao Vereador Ricardo Carneiro, este pede que se comece a sessão às 10h, 
pede respeito pelas opiniões dele fala sobre as obras nas públicas; Vereador 
Vicente Mendes diz que o Vereador Ricardo Carneiro chegou atrasado e 
sempre se prolonga na fala, relata sobre nota da gestão e pede desculpas ao 
Vereador Mário Anderson, diz que não teve intensão de magoar e diz que isso 
não acontecerá mais, não criticou a gestão dele, pede desculpas; em aparte, 
Mário Anderson diz que fica feliz, e que o Presidente teve uma virtude e louva a 
atitude, diz que o Vereador Augusto César se exalta, diz que quer ver o bom no 
ruim, diz que é fácil defender o governo quando tem a família empregada; em 
aparte, o Vereador Augusto César defende o momento em que foi secretário de 
Vado, diz que hoje Anderson não tem sido grato, diz que o respeita, e pede que 
o Vereador Mário Anderson pare de jogar para plateia; em aparte, o Vereador 
José Feliciano parabeniza o gesto do Presidente, e também ao Vereador 
Anderson; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel parabeniza o Presidente 
pelo gesto de reconhecer um erro, fica feliz por esse posicionamento; de volta 
ao Vereador Vicente Mendes ele fala sobre a obra, diz que foi ao Ministério 
Público e diz que vai ter muito zelo com o dinheiro público, afirma que o desafio 
é chegar em dezembro com a obra pronta, pois a Casa merece uma nova 
estrutura; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro parabeniza o gesto do 
Vereador Vicente Mendes, sobre a obra diz que tem de fiscalizar e enquanto 
membro da Casa quer ter conhecimento real, afirma que tem imóveis vizinhos 
com danos por conta do bate-estaca; de volta ao Vereador Vicente Mendes, 
este encerra seu discurso; Vereador José Domingos que afirma está indignado 
com o gestor do Município que não atende a Vereador que só serve para 
aprovar projeto, diz que Vereador não é capacho, diz que foi voto de minerva, 
quando elegeu Anderson Presidente, conta a história de eleição para 
presidência, diz que dizer que vai fazer rua é ludibriar o povo, pois não dá mais 
pra confiar no prefeito, e demagogia tem de ir pro inferno; em aparte, o 
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Vereador Mário Anderson diz que quem segue um caminho diferente não 
presta para o Governo, diz que está neutro, ainda não é oposição, tem 
condições de se candidatar e as pessoas tem de respeitar, cada um ajuda na 
maneira que pode, afirma que ele dá o máximo, não é medíocre, e que é muito 
bom ter gente empregado na prefeitura defender o governo, diz que o grupo 
está fragilizado por uma pessoa; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel 
afirma que tem pré-candidato dizendo que tem de tirar todos os Vereadores, 
tem gente que não sabe o que é ser vereador, e não é essa renovação que a 
política do Cabo precisa, diz que renovação é uma coisa séria, quem não é 
político ocupar espaço não honra o mandato, fala das vaias que o prefeito 
levou na inauguração das casas, sustenta que o Vereador Mário Anderson que 
deu as mãos a Lula Cabral quando lula rompeu com Vado, e Lula traiu ele; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro vê os Vereadores criticar Paulo Farias, 
mas diz que a culpa é de Lula Cabral, diz que Luiz Pereira foi desmoralizado; 
de volta ao Vereador José Domingos, este concorda com os Vereadores, fala 
sobre a falta de apoio que os Vereadores enfrentam e encerra. Mantido o 
quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia que teve as seguintes matérias a 
serem votadas: em Votação Única - Indicação nº 012/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 013/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 014/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 015/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
016/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 017/2020, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 018/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 019/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 020/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 021/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
059/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
060/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
061/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
062/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
063/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
064/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
065/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
066/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
067/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
068/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
069/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
070/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
072/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
073/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
074/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
075/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
076/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
077/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
078/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
113/2020, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 114/2020, Vereadora Maria 
Tereza; Indicação nº 115/2020, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
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116/2020, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 117/2020, Vereadora Maria 
Tereza; Indicação nº 118/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 119/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
120/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 121/2020, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 122/2020,  Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 123/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 124/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 125/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 126/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
127/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 014/2020, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 015/2020, Vereador Jefferson 
Marcos; Requerimento nº 016/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento 
nº 017/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 018/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 019/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 020/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
021/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 022/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 023/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 024/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
025/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 026/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 027/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 028/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
029/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 030/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 031/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 032/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
033/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 082/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 083/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 084/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 085/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 086/2020, Vereador 
José Feliciano – Cianinho; todas aprovadas a unanimidade; em Segunda 
Votação: Projeto de Lei nº 167/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Projeto de Lei nº 168/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; 
Projeto de Lei nº 169/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 
170/2019, Vereador José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho); todos 
aprovados a unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 12 de fevereiro, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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